

Einladung zum Vortrag

Von Töpfern, Händlern und Auswanderern.
Kochkeramik aus Ägina und Athen im Kontext

Dr. Gudrun Klebinder-Gauß
(Universität Salzburg)

Die griechische Insel Ägina zählte in spätarchaischer und klassischer Zeit mit zu den bedeutendsten Produktionszentren von Kochkeramik.

Eine interdisziplinäre Studie beleuchtet das Phänomen der äginetischen Kochkeramikproduktion in Zusammenschau mit den historischen Verhältnissen dieser Zeit und zeigt, dass sowohl ihr Aufstieg und die weite Verbreitung ihrer Erzeugnisse im Mittelmeerraum, als auch ihr Niedergang und das Abwandern äginetischer Keramiktechnologien politische, soziale und wirtschaftliche Veränderungen auf der Insel widerspiegeln.



© Gudrun Klebinder-Gauß

Dienstag, 25.04.2023, 18.30 Uhr

Abgusssammlung, SR E.33
Residenzplatz 1